



Más de un centenar de letrados han pasado durante dos días por el antiguo conservatorio de Ciudad Real

ELENA ROSA

CONCLUYEN CON EXITO LAS JORNADAS DE ABOGADOS DE CASTILLA-LA MANCHA

La posible supresión de los partidos judiciales preocupa a los letrados

El fiscal jefe del Tribunal Superior de Justicia, José Martínez Jiménez clausuró el encuentro, al que acudió por la mañana Cospedal

SOLEDAD RUIPÉREZ
CIUDAD REAL

Las Jornadas de Colegios de Abogados de Castilla-La Mancha, que se han celebrado en Ciudad Real durante dos días, llegaron ayer a su punto final con un alto grado de satisfacción entre ponentes y asistentes y con anécdota incluida y fue la visita sorpresa de la presidenta de Castilla-La Mancha, M^a Dolores de Cospedal, que acudió por la mañana:

A este respecto el presidente del Consejo de la Abogacía de Castilla-La Mancha, José Luis Vallejo, explicó, en declaraciones a *Lanza*, que comentaron con la jefa del Ejecutivo autonómico sus principales preocupaciones como la Ley de Tasas o la supresión de los partidos judiciales. Una cuestión de la que no se habló fue la de las transferencias en materia judicial.

Y es que, al parecer, según el presidente del Consejo de la Abogacía de Castilla-La Mancha, "están apartadas de momento porque nos preocupan más otras cuestiones como la Ley Orgánica del Poder Judicial". Esta última es una norma que establece la supresión de los

"CATALÁ PUEDE SER UN BUEN MINISTRO DE JUSTICIA"

El fiscal jefe del Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha, José Martínez, explicó ayer en Ciudad Real que el que será nombrado ministro de Justicia la próxima semana, Rafael Catalá, cuenta en su haber con un bagaje técnico importante, con un conocimiento suficiente de los problemas de la justicia y que "puede ser un buen ministro de Justicia".

La reforma del sistema legal que consiga colocar a España, en el proceso penal en el siglo XXI, es, a juicio del fiscal jefe del TSJCM una de las principales misiones que tiene ahora mismo sobre su mesa el ministro Catalá.

En alusión a Alberto Ruiz Gallardón, anterior responsable de la cartera de Justicia, José Martínez Jiménez, opinó que tuvo un acierto importante en lo referente a la reforma del funcionamiento del Consejo General del Poder Judicial. "Creo que le vino muy bien a este órgano y que ha evitado la polémica en los numerosos nombramientos que ha hecho hasta este momento, al parecer con total acierto", dijo Martínez Jiménez que considera que Gallardón deja "un buen bloque de reformas que están pendientes y no sabemos si van a llegar a buen puerto o no".



ELENA ROSA

partidos judiciales y la creación de un único tribunal en la sede de cada provincia.

"Supondría un distanciamiento entre la justicia y el ciudadano y un coste de doce millones

de euros para las arcas regionales", apuntó Vallejo.

Por otra parte, se mostró muy satisfecho al cierre de las jornadas que calificó de "magníficas", con mucha participación. "Ha

quedado demostrada la unidad de los abogados de esta región", explicó el letrado Vallejo.

Por el encuentro han pasado algo más de 150 abogados de Castilla-La Mancha. □